
  

【第１回 役員会義および班長会議のご報告 】 

 ◕5 月 14 日：「第一回役員会議」 新会長・新役員により開催。会長・各役員らによ

り今期事業について抱負・課題など活発な意見交換が行われました。当町内のアピー

ルを積極的に行う・若い世代・子供達のための新たな企画提案・情報発信について・

連絡方法の効率化などが特に話題になりました。 

◕5 月 21 日：「第 1 回班長会議」を開催しました。 

主に広報・回覧などの配布、会費の徴収など各作業に

関する班長さんへのお願い事項などが主な内容となりま

したが、あらためて各班長さんには来年の総会までの任

期 1年間宜しくお願い致します。 

また会員の皆様にもこの紙面を借りて班長さんへのご

協力のほどよろしくお願いいたします。 

＜連絡事項＞～6月上旬は町内会費等の集金があります。 

～会計部への納金は６月 11 日(日)9 時～11時となっています。 

 

【 今年の家族旅行～「小樽散策旅行」～のご案内！！ 】 

 今年はバス 1台 49名に限定して、7月１７日（月曜：祭日）に実施致します。 

『小樽散策と北欧風当別道の駅でのお買い物』を楽しんでいただきたいと思います。

多数のご参加をお待ちしております。申し込み・詳細については別紙回覧をご参

照下さい。 

 

【 町内会パークゴルフ大会のご案内 】 初心者大歓迎！！ 

本年は 6 月 25 日（日）：「グリーンパークほろむいパークゴルフ場」にて開催。 

☆「歩いて行けるパークゴルフ場」で◕クラブ 1本◕ボール１個あれば 

☆初めての人でも町内の皆さんがやさしく教えてくれるのでご安心ください。 

☆全員に参加賞、各賞に賞品をご用意し、たくさんのご参加をお待ちしています。 

☆参加費は無料ですが、コース利用料：200 円のみご負担をお願いしています。 

詳細は別紙回覧を参照して下さい。 

 

【 町内をきれいにする日① 実施しました！ 】～ 5月 14日（日）、７６

名の参加をいただき公園・道路の枡花壇の除草等を行いま

した。ラジオ体操で身体をほぐし作業開始。作業をしなが

ら普段会話の機会が少ないお仲間とも話しがはずみ、笑い

声も沢山聞こえ、短い時間ですが行事を通し声を掛け合い

明るい町内となることにつながっていると実感しました。

皆様お疲れ様でした。 
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【 町内をきれいにする日② 実施します！ 】 

6 月 18 日（日）9:00 から、前日に刈った公園の草の処理、花壇の除草を予定し

ています。詳細は別紙回覧を参照して下さい。 

 

【 防風林周辺の草刈り実施のお知らせ 】 

ＪＲ都市開発による草刈り作業が次の日程で実施されますのでお知らせします。 

◕日 程：６月３日（土曜）、５日（月曜）、６日（火曜） 

【 「金婚を祝う会廃止」のお知らせ 】～岩見沢市社会福祉協議会より 

昭和４９年から実施されておりましたが、今般コロナ問題、未婚、離別、死別など

諸事情により条件が満たせなく公平性も保てないなどの状況も多くなり、継続が困

難との判断がなされた様です。 

【 放し飼いの猫による糞尿被害について！】～環境衛生部よりお願い 

ペットの糞尿の始末に関しては会員の皆様には常日頃御協力いただき大変感謝いた

しております。その一方『放し飼いの黒猫が他人の敷地及び畑等に毎日糞尿をし不

衛生で跡片付けも大変なので注意して欲しい』との苦情がいまだに無くなっておら

ず、改善していただけていないのも現実であります。 

住宅街での放し飼いは上記被害を発生させると同時に当地域はキタキツネの生息域

でもあり人獣共通感染症罹患に繋がる危険性もあり大変危険です。 

放し飼いではなくリードを付けて散歩させるか、家から出さない室内飼いが飼主の

マナーと考えます。 

糞の放置も完全には無くなってはおりません、他人に迷惑をかけない飼育マナーで

きれいな町づくりへのご協力を強くお願い致します。 

 

◕カームビラサロン ～ 6 月２４日（土）実施します（9:00～12:00 まで）。 

 

◕リサイクル回収金 

４月入金分: \23，318 円 年度累計：¥52，619 円  ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ ～☆☆ 子供達そしてお年寄りにきれいな花壇を・・・・☆☆ 

今年度の「町内をきれいにする日」がスタートしました。たくさんのご協力ありがと

うございました。 一方参加いただいている方々もだんだんと高齢の方が多くなり長

い時間の作業が厳しいのが現状です。荒れた花壇、雑草が生い茂る歩道も多く、でき

るだけ多くの参加者、特に若い方々の力を貸していただければもっときれいに整備す

ることが可能です。そして『きれいな環境のなかで子供達が楽しく遊び、お年寄りが

きれいな花壇を見て心安らぐ町』にしていきたいと強く思いました。 

毎月の実施日をこのカームビラだよりでお知らせしており実働 1 時間ほどの作業で

すので、どうか皆様のご協力を重ねてお願いいたします。 

コロナ感染症の扱いも５類となり今年度は予定している行事をつつがなく実施して

いきたいと考えています。皆様のご協力とご参加のほど宜しくお願い致します。 
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